



Impulsa **Ignacio Mier** iniciativa para garantizar derechos de migrantes mexicanos en EE. UU.

GILBERTO ÁVILA

-La bancada de Morena trabaja para avanzar en una iniciativa en materia de movilidad humana, con la **Ley de Retorno y mecanismos de carácter administrativo** para eliminar la apostilla de documentos y con ello garantizar la identidad de las y los paisanos.

-Celebró que la **LXV Legislatura apuesta por la inclusión**, ya que actualmente cuenta con **10 diputados y diputadas migrantes**



El diputado **Ignacio Mier Velazco**, coordinador del grupo parlamentario de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), **destacó la importancia de profundizar en el tema de la migración y el retorno de las y los mexicanos, quienes salen de su lugar de origen en busca de una mejor calidad de vida.**

Asimismo, sostuvo que el trabajo operativo en Estados Unidos está destinado a los migrantes mexicanos y latinoamericanos, por lo que, afirmó, el flujo migratorio no disminuirá, debido a que a quien más le conviene es al país vecino.

"Porque es el 'outsourcing', son los que no tienen ninguna seguridad social, ninguna prestación social, son la evasión de todo tipo de impuestos y de obligaciones con los trabajadores. Esa es la razón por la cual es permisible en algunos casos", indicó el legislador oriundo de Puebla.

Por lo anterior, dio a conocer que **la fracción trabaja para avanzar en una iniciativa en materia de movilidad humana, con la Ley de Retorno y mecanismos de carácter administrativo para eliminar la apostilla de documentos y con ello garantizar la identidad de las y los paisanos.**

Finalmente, el líder de la bancada mayoritaria en San Lázaro celebró que la LXV Legislatura apuesta por la inclusión, pues actualmente cuenta con 10 diputados y diputadas migrantes.

"Es la auténtica representación popular que se dotó para que el pueblo sea soberano", apuntó. *"El partido que garantiza la participación de la diversidad es Morena (...) Acabar con la partidocracia y regresarle el poder al pueblo, como lo establece la Constitución requiere voluntad política",* planteó.

